

LA PROVINCIA en Lanzarote

Coordina: Guillermo TOPHAM

El alcalde de Arrecife explica las causas de su dimisión

TEXTO DE LA CARTA DIRIGIDA AL GOBERNADOR CIVIL

ARRECIFE, 4 (De nuestro corresponsal GUILLERMO TOPHAM). — El secretario particular del alcalde de Arrecife, don Marcelino Miranda, ha distribuido hoy a los representantes de los medios informativos el texto de la carta dirigida por don Jaime Morales Texidor al gobernador civil de nuestra provincia, presentándose la renuncia de su cargo. Dice así: "Mi querido gobernador: la actual situación económico-social de nuestro municipio va adquiriendo caracteres de suma gravedad al no disponer de los medios humanos, técnicos y económicos con los que poder afrontar con un mínimo de garantía, los muchos y graves problemas de nuestra ciudad. Nos encontramos con una distribución económica de la J.I.A.I. desfasada, que impide que nuestro Ayuntamiento perciba las cantidades que en razón a sus habitantes debería percibir; unas obras de infraestructura que por sus deficiencias planteamientos previos a la ejecución de las mismas, poco o nada van a solucionar. Tal es el caso de la red general de alcantarillado, obra en que no se contempló simultáneamente la red de conexiones. Y en relación con esta misma obra, la carga económica que nunca podrá afrontar este Ayuntamiento: la estación depuradora de las aguas residuales, un colector de la Bahía de Naos mal proyectado y con inconvenientes para el tráfico de embarcaciones, y que también poco va a resolver. La nula actuación de la Administración en materia de viviendas, siendo éste un municipio en el que no se ha construido una vivienda desde hace más de diez años (me refiero naturalmente a las de protección oficial); la prácticamente inexistente colaboración del Cabildo Insular con este municipio, puesta de manifiesto en gran número de ocasiones en que hemos acudido a dicha corporación sin conseguir su ayuda..."

EL CASO DE ALGUNOS CONCEJALES

...Una corporación de 15 miembros con los que es difícil contar para celebrar un pleno o estudio de comisiones. Tal vez en este punto haga falta un mayor detenimiento para decir que de los 14 concejales, tan sólo 8 acuden normalmente a las reuniones reglamentarias. Pienso que el resto de la corporación, los no asistentes, lo hagan por razones de descontento hacia mi actuación como alcalde, achacándome lentitud en la ejecución de los acuerdos, y falta de visión de la verdadera problemática municipal.

todo ello unido al descontento de algunos de nuestros concejales por sufrir en sus propias carnes problemas laborales y económicos, por una parte, y por otra el concebir la gestión municipal con un criterio distinto del mío personal.

UN CARGO MUY COMPLEJO

De otra parte, el cargo de alcalde en relación con la importancia de la isla se va convirtiendo en un ente muy complejo que demanda dedicación plena. Reuniones, comisiones, viajes, recibimientos, despedidas, almuerzos, cenas. Es algo que ocurre todas las semanas y en determinadas ocasiones más de una vez al día. He intentado durante los casi dos años que llevo en el cargo cumplir y estar allí donde entendía que el ayuntamiento debería estar, sin reparar en horas, ni en atenciones familiares".

DAR PASO A NUEVOS HOMBRES

"... Por si tuvieran razón los que opinan que los componentes de las actuales corporaciones debemos renunciar a nuestros cargos y dar paso a nuevos hombres y a equipos más compenetrados, y por si tuvieran razón en cuanto a la no representatividad de las personas que hoy ocupamos los cargos públicos, por todo ello, querido gobernador, te pido me liberes de mis obligaciones de alcalde aceptando mi renuncia al cargo, rogándole seas comprensivo y atiendas esta petición que con todo deseo por mi parte te formulo. No se trata de una dimisión protocolaria, tímida, ni mucho menos impensada. Se trata más bien de un reconocimiento concreto, expreso y perfectamente convencido de que los tiempos actuales demandan la presencia de otros hombres mejor preparados, con más tiempo disponible, y con mayor representatividad y aceptación por parte de los demás miembros de la corporación. Esperando que se formalice esta renuncia al cargo y deseándolo vivamente, te ruego la aceptes y se proceda a la elección de un nuevo alcalde para esta querida ciudad de Arrecife por la que siento, naturalmente, todos mis respetos, y que es, en definitiva, lo que me mueve a adoptar esta determinación. Un afectuoso saludo".

CAPTURA DE DOS VOLUMINOSOS MARRAJOS

Por pescadores locales y con anzuelo han sido capturados en los alrededores de Arrecife dos voluminosos ejemplares de marrajos que pesaron 200 y 150 kilos, respectivamente, midiendo el primero de ellos más de dos metros de largo. Los hombres que los cogieron aseguran que se les escapó otro que pesaba, aproximadamente, 500 kilos, habiendo visto otros ejemplares.

TARJETA SOCIAL

VIAJEROS.— Para estancias de un mes se trasladó a Londres, con su esposa, el abogado don Rafael Lasso Cabrera.

—Hizo viaje a Francia e Italia el doctor don Jesús López Sosa.

—Regresó a Caracas don Casto Martínez Garrido.

—Llegó de Galicia don Salvador Montañer Vidal.

—Marchó a Gran Canaria doña Agustina Valerón de Rodríguez.

LUNA DE MIEL.— Con su esposa se trasladó a varios países extranjeros en viaje de luna de miel para posteriormente fijar su residencia en Monrovia (Liberia), el industrial lanzaroteño don José Calero Rodríguez.

PROXIMAS BODAS.— Próximamente contraerán matrimonio en distintos lugares de Lanzarote, don Gonzalo Cabrera Fernández con la señorita Pepi Martín Rodríguez; don Segundo Fernando Manchado Suárez con la señorita Rosa Teresa Sánchez Moreno, y don Leandro Perdomo Ramírez con la señorita Lilian Thiebaut.

FUNERALES.— Ultimamente se han oficiado funerales en distintas parroquias de Arrecife en sufragio de las siguientes personas fallecidas en diferentes épocas. Don Aurelio Negrín Cabrera, don Domingo Ortega González, don Salvador Montañez Mayor, don Luis Martínez Garrido, doña Ana de la Hoz Gil, don Guillermo Toledo González, don Gonzalo Sastre Molina y doña Antonia Reguera Puertas.

TEMPORADAS.— Llegó de Tenerife, con su esposa e hijo, don Domingo Armas de Paiz.

"Viaje a centro de la Tierra", tercera película a rodar en septiembre

LA PROTAGONIZARAN

KENNETH MORE Y JAQUES TAYLOR

El director de efectos especiales ha ambientado seiscientos filmes



Omar Sharif, firmando un autógrafo en el "Arrecife Gran Hotel" durante el rodaje en Lanzarote de "La Isla misteriosa". (Foto: REGUERA.)

don Francisco Prosper, éste nos manifestó que con tal objeto y en el citado mes se desplazarán a Arrecife las 40 personas que componen el elenco artístico y equipo técnico de producción, quienes permanecerán aquí alrededor de tres semanas, a cuyo fin ya han sido reservadas las correspondientes plazas hoteleras.

SU JOVEN DIRECTOR:

JUAN PIQUER

El señor Prosper nos dijo también que "Almena Film" es la productora de "Un viaje al centro de la Tierra", siendo Juan Piquer su director, un joven que viene pisando fuerte en realizaciones cinematográficas, contándose entre los principales protagonistas —algunos pendientes de confirmar en sus contratos— el muy conocido "as" del cine y televisión Kenneth More, Jacques Taylor, Ivon Santos, etc., habiéndose designado como escenarios naturales para el rodaje la ruta de los volcanes, el Timanfaya, una playa negra existente antes de llegar a El Golfo, Los Hervideros y otras comarcas lávicas, pues como el mismo título indica, trata sobre un viaje al mismo centro de la Tierra.

ISLA IDEAL

PARA PELICULAS

ETRATERRESTRES

Don Francisco Prosper, que como decíamos es el director de efectos especiales y segundo director del filme, permaneció tres días en Lanzarote, tirando multitud de fotografías en color de los lugares en donde se va a rodar "Un viaje al centro de la Tierra", manifestándose su muy agradable sorpresa al encontrar aquí unos paisajes terriblemente cautivadores y casi inéditos, considerándolos interesantísimos para la filmación de películas que simulan viaje "al centro de la Tierra" o a otros planetas o satélites. "A Lanzarote nos dijo— le aguarda un fabuloso porvenir en la obtención de películas de este tipo, hoy tan en boga". Diganos finalmente que nuestro interlocutor, señor Prosper, lleva una brillantísima carrera en su especialidad cinematográfica, habiendo ambientado hasta ahora más de 600 películas, sobre todo extranjeras. Con que a esperar a septiembre que será el "mes del celuloide" en la isla de los volcanes.

GUILLERMO TOPHAM

LANZAROTE - FUERTEVENTURA FONTANEROS

COINTRA, en colaboración con DISA y con autorización de la Delegación Provincial de Industria, celebrará, próximamente, un cursillo para la obtención del:

CARNET OFICIAL DE INSTALADOR DE GAS (TIPO C)

Te invitamos a solicitar tu inscripción acompañando documentación que acredite la especialidad de Fontanero, escribiendo al apartado de Correos, número 630, de Las Palmas, indicando en el sobre "Cursillo de Instaladores".

Información: teléfonos 22 33 40/4.

DISA

GAS BUTANO

COINTRA

EXAMENES DE MUSICA EN LANZAROTE CIRCULO DE AMIGOS DE LA MUSICA (ARRECIFE)

Comunicamos a nuestros socios y público en general, que el próximo mes de septiembre se desplazará a esta ciudad de Arrecife el Tribunal del Conservatorio Provincial de Música, a fin de celebrar exámenes para todos aquellos alumnos, tanto socios de este Círculo como particulares, que deseen participar en los mismos. Para informes, en nuestra sociedad (calle José Betancort, número 58 de Arrecife), todos los días laborables de 7 a 8 de la tarde.

EL PRESIDENTE

LA PROVINCIA — Jueves, 5 de agosto, 1976



ARCHIPIELAGO, noticia

LANZAROTE **KENNETH MOORE** llegará
el martes para rodar una película

■ FUNCIONARIOS DE CEPSA HACEN
TURISMO EN LA ISLA

■ Belén viviente en todos los barrios,
en la próxima Navidad

ARRECIFE, 9.—(Crónica de nuestro corresponsal; GUILLERMO TOPHAM, por teletipo).—El próximo martes llegarán, procedentes de la Península, el elenco artístico y equipo técnico de la productora cinematográfica española "Aléma Filme" para rodar en Lanzarote parte de los exteriores de la película de largo metraje y color "Viaje al centro de la Tierra", según versión de la novela de Julio Verne de igual título. En total vendrán 16 personas quienes permanecerán aquí siete días al objeto de desplazarse diariamente a las zonas o zonas lávicas para realizar su trabajo, por figurar en la "endosfera de la Tierra" la labor principal del filme.

"EL PADRE BROWN" E
IVON SANTOS

Como "estrella" masculina de esta película figura el famoso actor teatral, cinematográfico y de televisión Kenneth Moore, quien asimismo llegará el martes a Arrecife, hospedándose todos en el "Arrecife Gran Hotel". La simpática fisonomía del veterano Moore es bien conocida de los espectadores de T.V. en donde desempeña el papel del "Padre Brown" en un interesante serial. Con Moore vendrán otros actores entre ellos Ivon Santos.

SU JOVEN DIRECTOR
PIQUER

Esta película, española, se realizada por el joven director de cine Juan Piquer, quien viene pisando fuerte en las nuevas técnicas del

vista, Valterra, El Lomo, La Vega, San Francisco de Javier, etc., esperándose la colaboración del vecindario, aunque todo se organizará bajo el patrocinio municipal.

ESTE AÑO
EN EL "ISLAS CANARIAS"

Por lo que se refiere al casco urbano, el belén vivo se instalará este año en el parque municipal "Islas Canarias" aprovechándose el escenario allí confeccionado durante las fiestas de San Ginés. Sucesivamente se irán convocando otras reuniones de vecinos con el fin de ir perfilando el programa de los actos a celebrar en cada uno de los citados barrios con motivo de las festividades de Nochebuena, Navidad y Reyes idea que se nos antoja bastante acertada para que los barrios, parte viva e integrante de Arrecife, tengan también su participación en tan señaladas fiestas religiosas.

REGRESARON
GOMEZ RUIZ
Y MORALES TEXIDOR

Regresó de Madrid, donde se trasladó con el fin de asistir a una reunión del Patronato del Certamen Internacional de Artes Plásticas, el presidente del Cabildo Insular, don Francisco Gómez Ruiz. También llegó ayer, de la Península, el alcalde de Arrecife y delegado insular de Juventud, don Jaime Morales Texidor, tras intervenir en un cursillo organizado en Las Lagunas de Ruidera, por la Organización Juvenil Española. Ambos se han reincorporado a sus cargos oficiales que, con carácter accidental, venían desempeñando, respectivamente, don Agustín Acosta Cruz y don José Ferrer Perdomo.

NAVIDAD Y REYES
EN LOS BARRIOS

En la tarde de ayer, viernes, tuvo lugar en la sala de actos del Ayuntamiento de Arrecife una reunión con las juntas de vecinos de diferentes barrios de la ciudad, con objeto de cambiar las primeras impresiones en el sentido de ir organizando con tiempo el proyecto, ya decidido, de celebrar las fiestas de Navidad y Reyes en casa, en cada barriada. Para ello se instalarán belenes vivientes en Santa Coloma, Alta-

FUERTEVENTURA

Actos conmemorativos del
236 aniversario de la batalla de Tamasite

PUERTO DEL ROSARIO, 9. (De nuestro corresponsal, GERARDO JORGE MACHIN, por teletipo).—El pueblo de Tuineje se apresta a celebrar por todo lo alto la conmemoración del 236 aniversario de la batalla de Tamasite, o las llamadas Fiestas Juradas. Aunque de hecho puede decirse que ya han comenzado a celebrarse muchos actos, ya que desde hace varios días vienen desarrollándose en este pueblo su الرئيسي toda clase de manifestaciones religiosas, culturales y recreativas. Pero será a partir de hoy, sábado, y hasta el próximo día 17 de los corrientes, cuando los actos programados vayan adquiriendo mayor esplendor y relevancia, sobre todo el día 13, fecha ésta que señalará el cumplimiento de un aniversario más del brillante hecho de armas protagonizado por el pueblo mayorero, dentro de toda la historia de Fuerteventura, en aquel otro 13 de octubre de 1740, y del cual prometemos ocuparnos con mayor amplitud en una posterior ocasión.

LAS PRIMERAS EXPEDICIONES
DE TURISTAS DANESES

A partir de la segunda quincena del corriente mes, el sector turístico isleño verá incrementadas las nacionalidades de los visitantes que hasta ahora han arribado a la isla, con la presencia de las primeras expediciones de turistas procedentes de Dinamarca. Al igual que viene ocurriendo con el turismo alemán, los grupos daneses llegarán a Fuerteventura los lunes de cada semana, y el destino de los mismos será también las importantes zonas turísticas de Jandía y Corralejo.

FIESTAS PATRONALES DE LA OLIVA

Apenas si se ha salido de las fiestas patronales de Puerto del Rosario, y ya se ha entrado en las de La Oliva, que también tiene por Patrona a la Virgen del Rosario. Dentro de los actos programados en este municipio norteño, esta noche habrá una actuación del grupo folklórico "Los Faycanes", de Las Palmas de Gran Canaria, patrocinada por el Plan Cultural. Y mañana domingo, el grupo local de teatro pondrá en escena la obra "La ciudad no es para mí". Del resto de los actos festivos iremos dando cuenta en días sucesivos, puesto que estos irán teniendo lugar en el transcurso de la próxima semana.

FIESTAS TAMBIE EN LA SOCIEDAD
CASINO "EL PORVENIR"

Esta noche, sábado, se iniciaron los festejos que tradicionalmente organiza por estas fechas la sociedad casino "El Porvenir", con la presentación en su local social de

■ Primeras expediciones
de turistas daneses

■ FIESTAS PATRONALES
DE LA OLIVA

la orquesta "Orión", de Las Palmas de Gran Canaria, que amenizará las fiestas del presente año en la primera sociedad de cultura y recreo de la capital mayorera. Mañana domingo habrá, a las once de la mañana, un vermut bailable, y a las once de la noche, segundo baile oficial, con diversos concursos y premios a los ganadores. El cierre de estos festejos será el próximo lunes con un último baile final de fiestas.

BECA DE ESTUDIOS PARA MAJOREROS
A NIVEL UNIVERSITARIO

La entidad canaria de seguros Mútua Guanarteme, a través de su sucursal en esta capital, nos ha remitido copia de las bases que regirán en la convocatoria de una beca de estudios para esta isla radica en que la misma sólo se adjudicará a los estudiantes que residan en Fuerteventura y sean, por su puesto, mutualistas u obreros pertenecientes a empresas aseguradas en esta Mútua. Esta beca que se constituye con carácter permanente durante cuatro años, para estudios universitarios, puede tener hasta una cuantía máxima de cincuenta mil pesetas, pudiendo todos los interesados recabar cuanta información desejen sobre el particular en las oficinas de la mencionada sucursal en esta población.

LA GUARDIA CIVIL HONRARA A SU
PATRONA

Del jefe de la línea de la Guardia Civil en Fuerteventura, don Julio Quiles Guillén, hemos recibido un atento saluda participándonos que, el próximo día 12 de los corrientes, y en la propia Casa Cuartel de la Guardia Civil en esta población, será oficiada una santa misa, con motivo de la festividad de la Virgen del Pilar, patrona del benemérito cuerpo. Al agradecer la amable invitación que se nos hace para asistir a estos actos, deseamos anticiparles a todos los miembros de la Guardia Civil en esta isla, nuestra felicitación y los mejores deseos de venturas personales para ellos y sus familiares todos, en tal señalada fecha.



Alfa Romeo

Comercial Roselló, S.A.
SUCURSAL DE LAS PALMAS

c/Diego Vega Sarmiento, 7 (Miller Bajo) - Teléfono: 251148

Comunicamos a nuestra distinguida clientela que el Inspector Técnico señor Piero Brambilla, de ALFA ROMEO de Milán, estará personalmente en las dependencias de esta Agencia concesionaria, sita en la calle Diego Vega Sarmiento número 7 (Miller Bajo), a disposición de los usuarios de los vehículos de esta marca durante los días 6, 7, 8 y 11 del corriente Octubre en Las Palmas, y los días 13 y 14 en Lanzarote y en las dependencias del Sub-agente don José Manuel Martín Cabrera, calle García Escámez, núm. 66, de Arrecife.

parque las salinas

1^{er} Conjunto Residencial de
Arrecife.

Pisos de 3 y 4 dormitorios exteriores.
A pagar cómodamente en 18 años.



tucán s.a.

Información y Venta de VIVIENDAS
c/ Carnicería, 12 - Tíños. 8118 93-81 2116
ARRECIFE

Exclusivos Detenciones Reales y 90% Impuesto.

Exclusivo Detenciones Reales y 90% Impuesto.